



## FOIRE AUX QUESTIONS :

### *Pourquoi l'Eglise se mêle-t-elle de sexualité ?*

Ecologie, dette des pays du Tiers Monde, sexualité, nucléaire, l'Eglise se mêle de tout et est partout. Ne pourrait-elle pas se contenter de parler de Jésus-Christ ?

Là est le problème : Dieu s'est fait homme et il s'est mêlé de tout. Le Christ n'est pas venu sauver des âmes désincarnées mais il veut conduire à lui des hommes avec leur corps, leur âme, leur esprit et leur cœur. Jésus-Christ s'adresse à des personnes qui vivent dans le monde avec toutes les préoccupations terrestres. C'est ce que nous appelons l'Incarnation.

Cette incarnation, l'Eglise continue à la vivre pleinement. Pour de nombreuses questions, son message n'est pas spécifiquement chrétien, il est avant tout humain. Sur la sexualité, la parole de l'Eglise est une morale naturelle, fondée sur une vision de l'homme et du monde. C'est un message qui est valable pour tous les hommes, il n'y a pas besoin d'être chrétien pour l'accepter.

L'Eglise est experte en humanité dit-on. Elle cherche à enseigner aux hommes la meilleure manière de vivre heureux, conformément à la nature humaine, dans un monde créé par Dieu. Puisque la sexualité est une dimension importante de la personne, l'Eglise s'en mêle et la relie à la personne dans son entier. L'homme est un tout que l'on ne peut découper en morceaux !

Ghislain de Barmon

A lire : Ghislain de Barmon, *Jean-Paul II, professeur d'amour*, F.-X. de Guibert, Paris, 2005